
指摘事項等 お受けした日 平成 26年 4月 14日 

件 名  市役所の照明の節約について 

内 容 

 いつも来て感じるが、照明を節約していない。今日のように

良い天候で外の太陽光でとても明るいにも関わらず、フロアの

天井は照明を全部点灯している。 

 照明灯の半分を消灯するとかしないのか？ 民間では必死に

節電に取り組んでいる。 

 東日本大地震の時は、電気節約を盛んにやっていたが、時が

経てば節約はしないでいいということか？ 

対応状況 担当部署  総務部 管財課 

 新庁舎の照明は、消費電力の少ない LED 灯としており、あわせて明るさを

感知するセンサーの調光機能による省エネ対策も講じております。 

 さらに、来庁者や業務に支障のない場所の LED 灯を間引くなどの節電にも

努めているところであります。 

 今後も、照度等を確認する中で、きめ細かな対策を講じるとともに、職員に

おいてもムダな照明をこまめに消すなど、一層の節電に努めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


